

# Los Almirantazgos de Brasil y Chile se Congratulan de la Junta Argentina

## El Ministro de Marina de Geisel Visita Buenos Aires, Mientras José Toribio Merino Justifica el Golpe de su "muy Amigo" Massera

(PL, AFP y UPI)

Buenos Aires, 4 de abril. —El ministro de Marina de Brasil, almirante de escuadra Gerardo Azevedo Henning, llegó hoy aquí en un avión de la fuerza aérea de su país. El alto jefe naval fue recibido en la estación aérea por el comandante general de la Armada Argentina, almirante Emilio Eduardo Massera.

Mañana, Azevedo visitará protocolariamente al intendente municipal, al ministro de Defensa y al comandante de la Armada, quien lo condecorará con la orden de mayor al mérito naval, en el grado de Gran Cruz almirante Brown.

Pasado mañana, visitará las bases navales de Mar del Plata y Puerto Belgrano y la de Infantería de Marina Baterías.

El jueves, el ministro brasileño asistirá a una recepción que le ofrecerá el embajador de Brasil, Joao Baptista Pinheiro, y, según lo previsto, regresará a su país el viernes.

La agencia oficial de noticias **Telam** informó hoy que Jorge Rafael Videla recibirá mañana al ministro brasileño.

Mientras, en Santiago de Chile, el almirante José T. Merino, miembro de la junta de gobierno y comandante en jefe de la Armada, declaró en entrevista publicada hoy que el cambio de gobierno en Argentina "tenía que suceder" porque hacía falta la autoridad.

"No podía seguir un país como Argentina en una situa-

ción que no tenía destino", dijo Merino al diario **La Tercera de la Hora**.

Agregó que bastaba leer la prensa "para darse cuenta de que cuando hay vacío de autoridad, el pueblo busca autoridad".

"El gobierno es la autoridad que dirige los pueblos y cuando se pierde esa autoridad, si no manda nadie, viene el caos y del caos se aprovechan los más audaces en detrimento del pueblo. Esa es la realidad argentina", afirmó.

Indicó también que es **muy amigo** del comandante en jefe de la armada Argentina y miembro de la junta militar de ese país, almirante Emilio Massera.

**VIOLENCIA POLITICA**  
Entre tanto, en Buenos Ai-

res, ataques cometidos por insurgentes y el descubrimiento hoy de otros 5 cadáveres elevaron el total de víctimas de la violencia política en Argentina.

Además, varios individuos atacaron a tiros e hirieron gravemente a un sargento de la Policía Federal que se mantenía en guardia frente a una casa de detención en Buenos Aires.

En Mar del Plata, el balneario situado 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, un dirigente universitario de derecha fue herido a tiros desde un automóvil en marcha cuando caminaba por la calle.

Este fue identificado como José Luis Plati, dirigente de la derechista Concentración Nacional Universitaria (CNU). En el hospital a que fue conducido se dijo que su estado es de gravedad.

La policía encontró los nuevos cadáveres, todos de varones en la región del Gran Buenos Aires. Al parecer, fueron víctimas de escuadrones de ejecución derechistas. Dos de los cuerpos, acribillados a tiros, se encontraron flotando en Riachuelo. Otros dos se encontraron carbonizados dentro de un automóvil que fue incendiado y, el quinto, también acribillado a balazos con las manos atadas detrás de la espalda, se descubrió en un desagüe de Berisso.

Los cadáveres de 15 personas, 6 de ellas mujeres, también acribillados a balazos,

que se encontraron ayer en terrenos baldíos, no han sido identificados aún por la policía. Al parecer, fueron víctimas también de grupos parapoliciales.

**MAS CLAUSURAS**

Finalmente, otros 23 periódicos provinciales fueron clausurados ayer por haber violado normas relativas a la difusión de noticias, comunicaron las autoridades militares.

En Santa Rosa, capital de la provincia de La Pampa distante 630 kilómetros al suroeste de Buenos Aires, el diario **La Arena** sufrió la clausura debido a un artículo en el cual se formularon consideraciones sobre detenidos en procedimientos realizados por tropas militares.

El comunicado oficial consignó que "pese a que en forma reiterada se ha solicitado a todos los medios de difusión su colaboración dentro de un amplio margen de libertad periodística".

El diario **La Arena** de Santa Rosa en su edición del 2 de abril de 1976 en el artículo titulado **Mundo 76** pone en duda el claro accionar de las fuerzas militares y de seguridad, difundiendo en forma insidiosa y encubierta versiones inexactas sobre sus procedimientos".

También sufrió la pena militar **El Independiente** de La Rioja, editado en esa capital de provincia distante mil 100 kilómetros al oeste de Buenos Aires.